

01. Okt. 2014

Der Oberbürgermeister

Bill
11/10/14
Det. V / 6
J. Gu.

STADT.
CITY.
VILLE.
BONN.

Herrn Landrat
Sebastian Schuster
Postfach 1551
53705 Siegburg

Ja
7/10

Bonn, den 25.09.2014

Angebotsausweitung der Schnellbuslinie SB 55

Sac 14/10¹⁴

bitte informieren
an Fraktionen
u. PVA

Sehr geehrter Herr Landrat Schuster,

15/10

vielen Dank für Ihr Schreiben vom 22.08.2014, in dem Sie Ihr Bedauern über die angekündigte Rücknahme des Angebots der Linie SB 55 zum Ausdruck bringen.

el.
→ PVA

Ich habe großes Verständnis für Ihre Kritik. Die Rücknahme der Angebotsverbesserungen erfolgt ausschließlich aufgrund finanzieller Restriktionen. Der Verkehrswert und Nutzen für die Fahrgäste wird in keiner Weise in Abrede gestellt. Die zu erwartenden Kapazitätsprobleme bei Rücknahme des Angebots sind mir bewusst.

Insofern freue ich mich, Sie zumindest über ein teilweises Entgegenkommen der Bonner Seite informieren zu können. So hat der Rat der Stadt Bonn am 04.09.2014 beschlossen, zumindest die an Schultagen umgesetzten Verbesserungen (10-Minuten-Takt morgens Richtung Bonn) über den kommenden Fahrplanwechsel hinaus weiterzuführen.

Dies bedeutet, dass lediglich die Angebotsverbesserungen in den Ferien nach derzeitigem Stand zunächst wieder zurückgenommen werden müssen.

In der Ratssitzung am 04.09.2014 wurden auch die neuen Fachausschüsse gebildet. Daher bin ich hoffnungsvoll, dass es im Rahmen der bevorstehenden Wiederaufnahme der Beratung der ursprünglichen Beschlussvorlage zum diesjährigen Fahrplanwechsel schon bald zu weiteren Beschlüssen zum SB 55 kommen wird, so dass auch die Angebotseinschränkungen in den Ferien möglicherweise schon bald wieder aufgehoben werden können.

In diesem Zusammenhang erwarte ich auch hinsichtlich der übrigen zwischen den Fachverwaltungen abgestimmten Angebotsverbesserungen und -optimierungen bald Klarheit.

Altes Rathaus
Markt, 53111 Bonn
Telefon 02 28.77-20 00
Telefax 02 28.77-24 67
Oberbuergemeister@bonn.de

Selbstverständlich ist die Beschlussvorlage verwaltungsseitig bereits für die erste Sitzung der neu gewählten Gremien vorgesehen.

Ich bedauere die derzeitigen Hemmnisse für die nachfragegerechte Gestaltung des interkommunalen ÖPNV-Angebotes und hoffe, dass diese sich schon bald zur Zufriedenheit der Beteiligten auflösen werden. Grundsätzlich werbe ich um Verständnis, dass Angebotsausweitungen im ÖPNV in Bonn aufgrund der dramatischen Finanzlage zurzeit nur möglich sind, wenn an anderer Stelle im ÖPNV-Angebot Kosten im gleichen Umfang eingespart werden.

Mit freundlichen Grüßen



Jürgen Nimptsch